

Nuevo proyecto formativo para mejorar nuestro servicio

La misión de la EMT es ofrecer un servicio de transporte público de calidad y competitivo, que sea capaz de satisfacer las necesidades de movilidad de los ciudadanos, a la vez que comprometido con el desarrollo sostenible de la ciudad y las políticas de responsabilidad social. Hoy queremos comunicaros que hemos llegado a un acuerdo con la Fundación Adecco para ayudarnos a cumplir con dicha misión.

Proyecto EMT con Fundación Adecco

El proyecto se inicia poniendo a vuestra disposición una presentación, en formato online, que nos ofrece las claves para conocer, comprender e integrar la discapacidad. Esta presentación tiene una duración máxima de 20 minutos y la facilidad de poder visualizarla desde cualquier dispositivo.

Este proyecto consta de una segunda fase en la que el malagueño **Pablo Pineda**, primer licenciado europeo con síndrome de Down y ganador de la Concha de Plata al mejor actor en el Festival de Cine de San Sebastián, visitará las instalaciones de la EMT para ofrecernos un testimonio que cambiará nuestra imagen de las personas con discapacidad para siempre.

Con estas actuaciones la EMT persigue convertirse en una compañía más inclusiva, tanto para sus clientes como para sus trabajadores.

Fundación Adecco

La Fundación Adecco es una entidad sin ánimo de lucro, especializada en la integración social y laboral de personas con mayores dificultades para acceder al empleo. A través de nuestra colaboración, crearemos un entorno de trabajo inclusivo para las personas con discapacidad.

DISCAPACIDAD
CONOCER, RESPETAR Y NORMALIZAR LA DIVERSIDAD

